



# 月報

# 2

2015  
Vol.8  
月号

Monthly Bulletin

2014-2015年度  
岡山西ロータリークラブスローガン

「みんな 輝く笑顔に！」

岡山西ロータリークラブ

国際ロータリー 第2690地区 第11グループ

事務所

〒700-0827 岡山市北区平和町1-10  
高塚ビル2F  
TEL. 086-233-7300  
FAX. 086-225-5300

2014-2015年度  
国際ロータリーの  
テーマ



## IM報告



会長  
大森 茂

2月8日午後2時より、岡山南・岡山備南をホストクラブとして、第10・11グループのインターナショナルミーティング（略称：IM）が、岡山コンベンションセンターと岡山全日空ホテルで開催されました。

今年度のテーマは「ロータリー財団」で、伊藤文利



パストガバナーによる特別講演と、グループ内で地区補助金事業を行っている7つのクラブによる事例発表でした。

岡山西クラブとして、「国際貢献をめざす青少年およびその指導者への教育指導支援」と題して、フィリピンでの就学困難な子供たちへの教育支援事例の紹介の計画内容を私の方から発表しました。まだ未実施のため、多少肩身の狭い思いもありました。財団委員長の桑原さんのご苦労がよくわかりました。

また懇親会では、恒例となった山金ラーメンのブースには長蛇の行列が出来ていました。



## フィリピン学童支援の旅の報告

青少年奉仕委員長 菊池捷男

2月4日から7日まで、マニラの西北バターン半島は車で4時間の寒村にある、ラサール大学関係者が始めた、小・中・高一貫校（現在は小1から高1まで）へ視察に行きました。

参加者は、結婚50周年の記念の意味もあっての参加と言わされた村山会員夫妻。マララ・ユスフサイ（昨年度ノーベル平和賞受賞者）のいうEducation is importantを実感されたとのこと。

50年前に来た時と比べ、貧しい子供達の姿に変わり

はなく、国民の貧困からの脱却は教育の他にない、を確信され、当クラブの奉仕は有効かつ時宜を得たものと評価された臼井会員。

子供達の礼儀正しく明るい挨拶（相手の手を取りそのままの額に付けての挨拶）に感じ入ったという森本会員。

その子供たちの笑顔が印象的であったと感想を漏らした大森会長と、それでたいへん幸せな気持ちになりました、と呼吸を合わせる大森夫人。

すばらしい体験だった、おかげで人間として成長できたという竹原会員に、横から村山夫人がほんとうに成長されたの？との疑問を呈するや、すかさず一年後証明できますよ、と言われた竹原夫人。

よかった、感激、とのみ口数少なく単細胞を發揮した私と女房。

その他に、順正学園理事長秘書の大石さんも参加。すばらしい体験だったと喜ばれる。

現地のラサール大学医学部大学院生（日本だと医学部3年生）JURISさんも参加。

それに山陽新聞事業社派遣の明るい美人の添乗員さん。皆さん、和気藹々の上、予期した以上の旅の果実に大満悦。

1日は観光もしました。特攻隊員を温かく見守って



きた現地の人が自宅を博物館にして記念品を展示しているその博物館へも行きました。

戦争の被害者であるはずの現地の人が、敵国であるはずの我が国の若者に、70年以上もの間、惜しみない愛情を捧げてくださる姿に感激。

バターン死の行進があった場所も見ました。今の我が国の平和と繁栄が、彼らの尊い犠牲の上に築かれていることを思うと、万感胸に迫る思い。

ところで、我がクラブから贈呈した30万円は、写真に写った5人の子供達への支援金に使われます。全員が、家庭環境面で訳ありの子供たちですが、皆、明るく、賢く、我がクラブの支援が続けば、間違いなくフィリピンの発展に寄与するであろうと思いました。



### 3月の行事予定〈識字率向上月間〉

2日(月) | ●創立記念夜間例会  
●第9回理事役員会

7日(土)・8日(日) | ●第2690地区PETS（岡山）

## スマイル ボックス

### ○1月13日

**杉本 好弘君** 皆様へ。12月25日のクリスマス家族例会へのご参加ありがとうございました。致らぬ点も多々あったと思いますが、無事終えることができました。また、お気付きの点がありましたら、今年度の参考とさせていただきますので何なりとお申しつけ下さい。

**松本 忠君** 年末の親睦家族クリスマス会では、うちの孫が大変お騒がせ致しました。良く言っておきました。本年もよろしくお願ひします。

**上野 正義君** みなさん今年もよろしくお願ひします。昨日、武道館で鏡開きに参加し、演武して来ました。お陰様で風邪をひいてしまいました。

**重田 雅彦君** 母の葬儀に多大の弔電、香典、お花をいただき、ありがとうございました。

○1月19日  
**大森会長、藤原幹事** 本日のゲストスピーカー、伊藤園の柳川和芳支店長を歓迎致します。

**五藤 榮一君** 喜寿のお祝い、ありがとうございました。  
**唐井 一成君** 石井さん、福嶋さん、忘れておりました。青山学院大学箱根駅伝総合優勝おめでとうございます！完璧でした。や～駅伝って、いいですね～。

### ○1月26日

**藤原幹事、蜂谷 泰祐君、北越 浩和君** 日本銀行屋敷支店長を歓迎します。

**上杉 隆士君** 名古屋国際会議場にて全国トヨタ販売店代表者会議が開催され年間優秀販売店表彰を受賞しました。これでネット融合10周年の年に10回連続で登壇する事ができ、感無量でした。ご愛顧いただいてます西RCの皆さんには大変感謝しています。ありがとうございました。

**杉本 好弘君** 先週、名古屋で開催された全国トヨタ販売店代表者会議において、当社がGNT推進賞を受賞しました。この賞は今回三百数十社の中で最も経営改革を進めた販社に贈られる賞です。全社員の活動が認められたものであり、大変嬉しく思います。